

Faschingsfeier nach Wasservögel-Art

Sehr originell verkleidet als Schützen kamen am Faschingssamstag viele Mitglieder der Schützengesellschaft Wasservögel zur Faschingsfeier zusammen.

Bei den Schützen gibt es keine Feier, ohne dass etwas ausgeschossen wird. Und im Fasching darf es auch mal etwas Ungewöhnliches sein. Am 50-m-Stand wurden Krapfen ausgeschossen, allerdings zielte man dabei mit Luftgewehren auf Luftballone. Hierbei war nicht nur die „Gerätschaft“ ungewohnt, sondern es musste auch ganz anders angelegt werden, damit die Luftge-

wehr-Kugeln überhaupt ihre Ziele treffen konnten. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer hatten dabei auf jeden Fall sehr viel Spaß. Im Schützenstüberl wurde dann Gaudi gemacht und viel gelacht. Es gab Bratwurst- und Steaksemmeln, Kaffee und Kuchen und verschiedene Getränke.

Wenn die Verpflegung und das Rahmenprogramm passen und immer wieder jemand ein Blödsinn einfällt, steigt die Stimmung auch ohne besondere Verkleidung. Bei der Faschingsfeier der Wasservögel-Schützen hielt diese tolle Stimmung bis weit nach Mitternacht an.



Die ungewöhnliche Faschingsfeier der Schützengesellschaft Wasservögel.